



Continúan trabajo de la Universidad Social

Con alrededor de 100 personas inscritas se dio inicio a una nueva versión de la Universidad Social, iniciativa realizada por Alianza Antofagasta, en colaboración con la Universidad de Antofagasta (UA), así como también con la Universidad Santo Tomás (UST) y AIEP Antofagasta

que, en esta ocasión, realiza sus talleres en formato online, permitiendo la participación de dirigentes de toda la región. La propuesta tiene como objetivo entregar herramientas y competencias de diversa índole a dirigentes sociales de la región. 🌟